

Regierungsratsbeschluss

vom 13. August 2013

Nr. 2013/1511

Eröffnung KMU-Center in Harbin, Provinz Heilongjiang, VR China

1. Erwägungen

Die Hochschule für Wirtschaft der FHNW eröffnet am 28. August 2013 in Harbin (Hauptstadt der chinesischen Provinz Heilongjiang) ein KMU-Center für Schweizer KMU. Das von der Gründerin betriebene Center soll als Plattform zur Erleichterung des Markteintrittes für Schweizer Unternehmen dienen. Bereits haben diverse Solothurner Unternehmungen ihr Interesse an diesem Angebot angemeldet.

Zur Eröffnung, die in Anwesenheit ranghoher Repräsentanten der Provinz Heilongjiang und der Stadt Harbin, erfolgt, wird eine gemischte Delegation aus Vertretern der Hochschule für Wirtschaft, KMU-Vertretern aus dem Kanton Solothurn und Behördemitgliedern vom 25. August bis zum 1. September nach Harbin reisen.

Da der Anlass zur gleichen Zeit wie die August-Session des Kantonsrates stattfindet, verzichtet der Regierungsrat und der Staatsschreiber auf eine Teilnahme und delegiert Kantonsrat Andreas Schibli, Olten, als Vertreter des Kantons Solothurn zu den Eröffnungsfeierlichkeiten.

2. Beschluss

Unter bester Verdankung der Einladung wird an die Eröffnung des KMU-Center der FHNW in Harbin Kantonsrat Andreas Schibli, Olten, abgeordnet. Die Mitglieder des Regierungsrates und der Staatsschreiber bitten, ihre Abwesenheit zu entschuldigen.

Den Behörden der Provinz Heilongjiang wird als Geschenk eine Wappenscheibe überreicht.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Staatskanzlei (ENG, ste, jae)
Kantonsrat Andreas Schibli, Paul-Brandstrasse 37, 4600 Olten
Dr. Ruedi Nützi, Direktor Hochschule für Wirtschaft, Riggerbachstrasse 16, 4600 Olten